

Ensemble, Maurepas Avance !

ENGAGÉS POUR VOTRE TRANQUILLITÉ



Dans une société où les tensions, les incivilités et le sentiment de laisser-aller progressent, le **besoin d'ordre, de respect, de fermeté et de bon sens n'a jamais été aussi fort**. Les pouvoirs du maire sont limités par la loi, mais nous refusons d'être spectateurs et de céder à des postures idéologiques angéliques.

À Maurepas, nous assumons une approche équilibrée, efficace et responsable. La prévention est essentielle et doit être associée à l'autorité attendue par les Maurepasiens. C'est pourquoi, nous renforçons les effectifs de la police municipale, développons la vidéoprotection fixe et mobile dans les quartiers, menons des actions de sensibilisation ciblées, luttons contre l'incivisme, l'habitat indigne et veillons à la tranquillité publique.

Nous avons également engagé un partenariat solide et opérationnel avec la police nationale, la lutte contre la délinquance relevant des compétences régaliennes de l'État. Si certains phénomènes tels que le vol de pièces détachées sur les véhicules progressent comme au niveau national, l'action locale porte ses fruits : entre 2016 et 2024, les cambriolages ont reculé de 41%, les vols sans violence de 31% et les vols avec la force de 70%*.

La sécurité n'est ni un slogan ni un calcul électoral. C'est un engagement quotidien pour que Maurepas reste une ville tranquille. **C'est notre priorité !**

*Source : <https://www.interieur.gouv.fr/ssmsi>



11 agents
dédiés au service de la police municipale
contre 2 en 2014



72 caméras
reliées au centre de supervision urbain
dans les locaux de la police municipale



Voisins vigilants et solidaires : service d'entraide collectif



Tolérance zéro
contre les dépôts sauvages,
jusqu'à 15 000€ d'amende !



Brigades de nuit régulières
dans les quartiers, résidences et parkings souterrains

avec Grégory GARESTIER

VOTRE MAIRE

HÔTEL DE POLICE SAINT-QUENTIN- EN-YVELINES



- ✓ Rendu possible grâce à la majorité politique de SQY dans laquelle nous siégeons
- ✓ 360 policiers coordonnés pour agir
 - Accueil des victimes personnalisé, intervenants sociaux, salle d'audition « Mélanie » pour les jeunes enfants, spectromètre pour détecter le type de drogue, ...
- ✓ 10 millions d'euros financés par SQY sur un total de 24 millions d'euros

UNE POLICE MUNICIPALE EFFICACE DE 11 AGENTS À VOTRE SERVICE

Des agents formés obligatoirement en continu, mais aussi sur les violences conjugales, la fraude aux documents, les nuisances sonores, ...

✓ Des agents armés, avec l'accord du Préfet, et détenteurs de caméra individuelle



1 847 propriétés surveillées
grâce à l'opération tranquillité absence



185 réquisitions judiciaires
des images des caméras de la ville pour résoudre des enquêtes par la police nationale



343 mises en fourrière
de véhicules en stationnement abusif

Données 2020-2025

6 ENGAGEMENTS PRIORITAIRES POUR L'AVENIR



1 Recruter de nouveaux agents de police municipale pour agir sur le terrain de jour comme de nuit, en semaine et le week-end.



2 Étendre la vidéoprotection fixe dans les quartiers et déployer des dispositifs mobiles pour lutter contre les incivilités (dépôts sauvages, ...).



3 Proposer aux commerçants un bouton d'alerte individuel relié directement à la police municipale.



4 Augmenter la présence des agents aux abords des équipements publics (écoles, collèges, ...) et dans les parkings souterrains des résidences.



5 Renforcer les mesures de prévention routière en ville et l'enlèvement des véhicules dits « ventouses ».



6 Moderniser l'éclairage public afin d'améliorer la visibilité et supprimer les points noirs identifiés sur l'ensemble de la commune.

Témoignage



Gérard PAPET

Ancien commandant fonctionnel à la police judiciaire de Paris

« Avec mon expérience à la police judiciaire, j'ai vu évoluer les défis de la sécurité. Depuis 2014, Grégory GARESTIER a transformé la police municipale en un acteur clé : plus d'agents, présence visible, prévention active, et une coordination renforcée avec les forces de l'Etat. Les enjeux de sécurité ont profondément évolué ces dernières années, mais savoir que la tranquillité publique reste une priorité locale, malgré les compétences limitées des maires, c'est rassurant. Ce travail d'équipe, entre élus, policiers et habitants, porte ses fruits : Maurepas reste une ville paisible où il fait bon vivre. C'est ce pragmatisme qui fait la différence. Et après 53 ans à Maurepas, je peux en témoigner ».

